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INDICAÇÃO Nº 238/2014. 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 
 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais, para que seja 

oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, no sentido de 

que sejam trocados os sacos de lixo do programa de reciclagem que são 

distribuídos semanalmente nas casas dos moradores.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

O programa de reciclagem tem grande importância não só para o 

município, como para a preservação do nosso meio ambiente. A coleta realizada na 

cidade traz grandes benefícios a todos.  

Muitos dos munícipes que colaboram com o programa, nos 

procuraram solicitando que sejam trocados os sacos de recolhimento deixados em 

suas casas, pois os mesmos estão em mal estado de conservação, já atingiram sua 

vida útil.  

Para que o programa incentive as pessoas a continuarem 

contribuindo, deve haver a qualidade do programa.  

Acredito que seja essa uma solicitação necessária e que se realizada 

trará muitos benefícios aos usuários desse serviço.  

Gabinete do vereador ZIDANE, 15 de outubro de 2014.  

As.) VEREADOR WILLIAM DE SOUZA SILVA – ZIDANE 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 21 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de outubro de 2014. 

 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 


